



NOMBRE DEL ALUMNO: Edman Uriel
Morales Aguilar

NOMBRE DEL PROFESOR: Sergio
Jiménez Ruiz

NOMBRE DEL TRABAJO: Sistema
médico convencional

MATERIA: Interculturalidad y salud I

GRADO: Primer semestre grupo A

SISTEMA MÉDICO CONVENCIONAL

El interés por la medicina alternativa y complementaria ha dado un incremento en estos últimos años, se ha observado que su uso ha resultado ser especialmente elevado entre personas que tienen la enfermedad del Alzheimer, enfermedades reumáticas, cáncer, sida entre algunos otros. Entre algunos factores predictores del uso de cuidados de salud alternativos se pueden citar los siguientes: Un pobre estado de salud, una visión filosófica holística de la salud, y la vida. El acceso a las modalidades de la medicina alternativa complementaria proporciona a los pacientes mayores oportunidades de recibir los cuidados que se ajustan a sus creencias y preferencias, su disponibilidad puede ser considerada un medio muy importante para el fortalecimiento del paciente. Esta oportunidad hacia el paciente pueden considerarse como factores interrelacionados.

Los que más se oponen al uso del MAG arguyen que los terapeutas alternativos no tienen los vastos conocimientos que son necesarios para diagnosticar una enfermedad. Una razón por la cual la mayoría de las terapias alternativas no están basadas en pruebas es que fueron introducidas antes de advenimiento de los estudios clínicos controlados. Lo que hoy prevalece en los Estados Unidos es un sistema sanitario no integrado o, lo que es peor desintegrado, muchas medicinas convencionales desaconsejan activamente el uso del MAC en su totalidad, sin tomar en cuenta en consideración las diferencias existentes en sus modalidades o practicantes, o el valor potencial de los trata-

mientos del MAC. Es muy probable que las personas que buscan tanto los cuidados convencionales como los de las MAC reciban consejos contradictorios y carezcan de los conocimientos necesarios para consiliarlos de manera prudente. El paciente con una afección crónica, para la que el tratamiento convencional no es eficaz, puede verse abocado a una búsqueda carente de orientación entre un amplio abanico de terapias sin disponer de algún lugar al acudir en busca de una guía de todas las opciones. El fortalecimiento del papel del paciente es uno de los principios y tendencias dominantes en la asistencia sanitaria del día de hoy, la popularidad de las MAC ya marca una tendencia importante, como lo hacen el interés por las terapias naturales y el holismo, la confluencia de estas tendencias conforma el contexto en el que las MAC y la medicina convencional deben coexistir. La asistencia hospitalaria está particularmente sensibilizada con la idea de la práctica basada en pruebas y condicionada por las aseguradoras.

Las posibles ventajas de un cuidado integrativo en el que los diferentes profesionales colaboran resultan atractivas. Un ejemplo del cuidado integrativo que sigue los principios expuestos anteriormente, ofrece cuidados para los pacientes ambulatorios plenamente basados en el consenso. La medicina integrativa ofrece una promesa de reconciliación de la autonomía del paciente y de su interés por la MAC con las convenciones que son prevalentes en lo que respecta al cuidado de la

Salud. El acceso a las modalidades de las MAC amplia en gran medida las opciones del paciente en el tramo final de las prácticas jerarquizadas según la evidencia, en el que las opciones son por lo general las más necesarias. El concepto de una jerarquización de las evidencias son un modelo.

Las ventajas más importantes de la medicina integrativa tienen que ver con estos dos ámbitos. Los pacientes podrían recibir consejos sobre sus opciones terapéuticas de una sola fuente. El intercambio de información que requiere la medicina integrativa crea oportunidades únicas para asesorar al paciente sobre sus opciones que tiene. Las modalidades del MAC deben, simplemente ser accesibles a los pacientes para garantizar que los principios de fortalecimiento de su papel sean consagrados en toda su extensión. El enfoque de incorporar las modalidades del MAC a las opciones de tratamiento ya existentes no es menos razonable aplicado al ámbito hospitalario, el proceso hacia un cuidado hospitalario más integrativo podría empezar con las modalidades del MAC más aceptadas. La medicina integrativa debería continuar su evolución en el ámbito de la atención primaria.

Si las MAC y la medicina convencional han de persistir, como parece ser el caso, es prioritario que convivan en armonía para evitar peligrosas tendencias encontradas en los sistemas de provisión de cuidados de la salud en el paciente.

BIBLIOGRAFIA

- L. KATZ, D. (Abril-Junio de 2003). *LA INTEGRACIÓN DE LA MEDICINA CONVENCIONAL Y NO CONVENCIONAL: TENDIENDO UN PUENTE SOBRE LAS TURBULENTAS AGUAS DEL CUIDADO DE LA SALUD*. Obtenido de https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-CONVENCIONAL-Y-NO-CONVENCIONAL_2.pdf